



## 坂本八幡大神社節分祭

2月2日(日)に坂本地区の坂本八幡大神社で節分祭が行われました。

3名の年男の方々や氏子総代が参加し本殿でおはらいを受けました。当日はあいにくの雨でしたが、境内には宮司さんの「福は内、鬼は外」の合図とともに大きな掛け声で豆まきを行い、皆の邪気を払い、無病息災を願いました。

また、節分祭の関係者だけでなく、近くに住む方が多く集まり、まかれた豆を一生懸命に取ろうとする姿が見られました。豆まきが終了した後も、年男の方々が豆を配る場面もありました。

3名の年男の方々は色鮮やかな和紙でできた袴を身に着けていました。寒い中行われた節分祭でしたが、寒さに負けない「福は内、鬼は外」の掛け声と笑顔で、過ごしました。



## 槻川小学校6年生が花植え体験

2月5日(水)にコミュニティセンター「やまなみ」において、槻川小学校6年生が「地域となかよしプロジェクト」と題し、花植え体験を行いました。

当日は、御堂生きがいクラブの6名の方々とともに植え方を教わり、ひとつずつ丁寧に花を植えました。コミュニティセンター「やまなみ」がとても華やかになり、児童たちも「貴重な体験ができてよかった。」と話していました。



## 放課後こども教室を開催

1月20日(月)、槻川小学校のランチルームにて、第5回放課後子ども教室「郷土かるたで遊ぼう」を開催しました。「彩の国21世紀郷土かるた」を使って、4つのチームに分かれて競いました。読み札が読まれると一生懸命に絵札を探し、「たくさんとれて、楽しかった」と元気にかるた取りを楽しんでいました。

次回は、今年度最後のイベントである「逃走中！」を予定しております！